



ISHIZUE いしずゑ 礎

発行責任者 渡辺 宏二
 発行 三春町商工会青年部
 総務委員会
 委員長 遠藤 貞祐
 発行日 平成11年3月25日
 印刷 土 棚 印刷

「商工会青年部全国大会」に参加して

部長 渡辺 宏二



第一回商工会青年部全国大会が二月二日～三日「夢と希望と」恐れなき勇気、限りなき情熱、終わらなき挑戦」のスローガンのもと、札幌市で開催され、県中地区の部長研修も兼ねて参加して来ました。全国津々浦々から商工会青年部のリーダー約二五〇〇名が一堂に会し、二十一世紀の更なる躍進にむけて一層の結束を図り、次の世代の橋渡しを目的に開催された。大会旗入場、開会宣言、国家斉唱、そして、次の誓いの言葉の唱和を行なった。

一、われわれ商工会青年部は、創造力と行動力をいかし、地域振興の先駆者となる。

一、われわれ商工会青年部は、商工会の後継者であり、将来の中心核として、組織活性化の推進力となる。

一、われわれ商工会青年部は、社会一般の福祉の増進に努め、新しいまちづくりの原動力となる。つづいて、主催者挨拶、歓迎挨拶、来賓祝辞、来賓紹介がおこなわれた。

つぎに、「第五回青年部主張発表全国大会」が開かれ、全国六ブロックの代表者が①青年部活動に参加して、②地域振興とまちづくり、③私の経営ビジョン、④その中から一テーマを選択し、一人十分の発表時間で、発表があり、審査の結果、九州ブロック代表、

テーマ「私の経営体験」～障害と共に～を発表した西井和彦さんが見事最優秀に選ばれた。

西井さんは、佐賀県北波多村で魚屋を営んでおり、人にやさしい店づくりを信条に、毎日元気に車椅子にのりながら、魚を切ったり、自分ができることから、お客様第一主義に頑張っています。

人は、だれでも「はずかしいこと」「苦しいこと」「つらいこと」になるとやりたくはありません。しかし、今回主張発表された全員からいえることは、何でもかんでも前向きに行動し挑戦し続けているところだと感じました。

ところで、われわれ商工会青年部は、本年度設立三〇周年記念の節目でもありました。その記念事業として「98ドリームフェスティバルin三春」♪花と音楽が集う夢の街をテーマに大売り出しを含めたイベントを実施しました。関係諸団体の皆様のご指導ご協力のもと多くの町民の皆様方に来場してもらい活気・元気がみえる姿を実感していただくことが出来ました。これも偏に本部役員はもとより、各支部長さんを中心に部員皆様の協力、そして、事務局に多大なご苦労をお掛けしましたことに御礼申し上げます。また、これを契機に、このイベントが新たな青年部のスタートラインについてと私は思っています。

私も今年度三月末で青年部も卒業となります。青年部で得た沢山の出会いと体験を商売に生かし、青年部OBとして限りなき情熱を持ちながら応援していきたいと思っています。

最後になりますが、笠信太郎氏の「もの見方について」という本から引用させて頂いて締めたいと思います。

「イギリス人は歩きながら考える。フランス人は、考えた後に歩く。スペイン人は、歩いた後に考える。」われわれ、商工会青年部は、一体どのタイプで進むのでしょうか？



支部 大町
 大町は商業の中心地であるため、ほとんどが商業系の部員で構成されています。家業を継ぐ前にサラリーマンをしていた者も多く、個人商店の経営は最近の経済状況下に於いて厳しいものがありますが、若い力で頑張っています。

支部の事業としては、夏の暑気払いや新年会等、また磐州通り市に試験的に参加するなど、楽しみながら活動しています。



支部 荒町
 今年は二年に一度の商業祭があります。楽しみに待っています。



支部 八幡町
 八幡町支部の活動はいろいろとありますが、いろいろな活動が、会員皆さんの努力の結果、無事に何事もなく平成10年度の活動が完了。写真は研修旅行です。



支部 中町
 中町支部の自慢は、このスラッとした顔ぶれ！愛嬌よし、体格もよし、あちらこちらで活躍している面々なので、皆さんともよくお会いしているはず。頑張っているかい。と、気軽に声をかけていただける存在になりたいです。



支部 新町
 こんにちは、新町支部です。パイパスで三春一番のラーメン屋「宝来軒」の橋本昭君（後左）、日本建築と木へのこだわりを持ち前向きに仕事をしている「白石建築」の白石正君（後中央）、支部一番のハンサム「松井塗装」の松井裕君（後右）、三春のファッショナリー「Zest」の降矢敏君（前左）、看板といった「根本看板」の根本康一君（前右）、おたりまんじゅうで有名な「昭進堂」の高橋龍一君（前中央）、七人の侍のごく以上六人少数精鋭、組織にたよることなく一騎当千の強者ぞろいの新町支部です。御用命がございましたら新町支部のお店を宜しくお願いします。店宣

TV等でおなじみ
 音が出る！
 光を放つ！
 振動が伝わる！！

受付は
 三春町商工会
 6-2-3523
 担当村山まで
 貸賃料必相談
 運搬は各自
 お願いします。

北町支部
 北町支部製作 電撃いらいら棒！！
 ただいま貸出し受付中！
 イベントなどのアトラクションに最適

各支部のPR



『田村高校吹奏楽部の演奏には、人、人、人。』



八 幡町支部は「ストラックアウト」を行い、今回は青年部OBの方にも手伝っていただき、記念行事としては、心に残る事と思います。OBの方たいへんお疲れ様でした。



新 町支部は大縄跳びを担当しました。多数の方々の参加と、ギャラリーの方々に集まっていたいただき、大変盛り上がりしました。



荒 町支部 魚のつかみどりでにぎわう子供達。本当に楽しそう。



大 町支部のイベントは「ダーツ」だ。他の支部のイベントを聴くとイライラ棒とかストラックアウトとかゲーム大会など派手なイベントが多い。「大町は地味なんじゃないの?」と自分自身思った。だが、開始時間になると子供たちがワラワラと集まって来た。開始5分ぐらいで数えきれないほどの子供の列が出来た。ダーツの的を回す役になった私は終了時間まで休むヒマもなかったくらいだ。終わってみればダーツは大成功だったと思う。朝5時集合三日連チャンなどきついスケジュールだったが、とても楽しくやりがいのあるドリフスだった。



中 町支部では、ほのぼのとした雰囲気のパードゴルフゲームを行いました。凝った作りではありませんでしたが、列をつかって楽しみに待っている子供達の姿が、連日の労をねぎらってくれました。



北 町支部は、今回のドリムフェスティバルでは、うわさの電撃イライラ棒を作成みなさん楽しんでもらおうと企画いたしました。そして連日連夜の血と汗の結晶の作業の結果、立派なイライラ棒が完成いたしました。当日は、長蛇の列が続き好評であったのはいうまでもありません。今回のイベントを通して北町支部の実力(?)が思う存分発揮できたのではないのでしょうか。

華々しく開催された '98 ドリム フェスティバル in 三春



青年部30周年記念事業を終えて 橋本 盛光

我々商工会青年部は、昨年5月10日に、設立30周年記念事業として「ドリムフェスティバル in 三春」を実施致しました。その開催の中におきまして、感じ、考えそして学んだ事を、事業開催までの流れと共に、書き記したいと思います。

まず、なぜこのような大事業を行うとしたのか。もちろん設立30周年という大きな節目であるという事もありましたが、それと共



に、現在三春町の小売業、特に商店街の抱える問題として、周辺地域への大型店の出店及び増床、国道288号線バイパスの供用により、消費者の意識が郊外へ向かっていくという事がありました。そこで、この事業を成功させ、三春町内外へのアピール、消費者の意識を町内へ向けると同時に、商店街の活力を更に強めるきっかけにしようと考えた為でありました。

同じ時期に三春町では、魅力あふれる中心商店街づくりの一環として進めている、街路



『イベントに先立って 歴代の青年部長表彰が行われた』

拡幅事業が一部、出来上がる所でありました。町はその区間を「おまつり道路」と位置づけています。町からの要請も重なり、この「お祭道路」の開通オープニングセレモニーと、30周年事業と一緒にいう事になりました。

三春町商工会青年部は、六つの字単位の支部構成からなっております。その支部ごとにイベントを行う事で、それぞれの競争意識を高めることとなり、結果的に青年部全体の事業開催に対する意識が高まるという、幸運が生まれました。

繰り返し会合を持ち、また個人的に会うなどして、意見交換をしていく中で、青年部員一人一人の責任感、行動力、協調性といったものを、強く感じる事が出来ました。

開催の準備も整い、4月29日からの大売出



『我が部長 素敵なお嬢さん 快心のツリショット!』

しが始まりました。町内の協賛店の皆様の御努力により、11日間でお楽しみ券一万三千枚発行という、成功を収める事が出来ました。これにより、イベント当日、抽選会に参加の



『県警音楽隊のパレードでドリムフェスティバルが華々しくオープン!』

為に来場する人の確保のめどがあったことは我々にとって、心強いものでありました。

そして、当日。最も心配であった天候も、絶好のイベント日和となりました。早朝5時に集合した部員の表情は、晴れ晴れとし、充実感に満ちていました。タイムスケジュールに沿って、自分の担当別にきばきと、そし



カレイなるおサルと白鳥の舞い!

て堂々と行動していた姿は、今でも昨日の事のように私の脳裏に焼きついております。最後の出し物のチェリチェーピング大会も終了し、会場の後片付けをしている頃には、全員がこのイベントを成し遂げた充実感、達成感で満ち溢れていました。

確かに、別の角度から見れば、今回の事業は、まだまだ未熟な点や改善すべき結果もあったことは事実であります。しかし今回の事業を一緒に作り上げる事に参加して、自分なりに得られたことは、すばらしい結果だったと感じております。

今後、私がこの経験で得たこの力を、青年部活動や町の活性化に更に役立てられる事が出来ればと願っております。

事業報告

- ☆都青連・県中地区青連総会 4月22日 八幡屋
- ☆98ドリムフェスティバルin三春 5月10日 大町地区
- ☆県青連総会 及び商工会・トップセミナー 5月15日 吉川屋
- ☆第30回連帯総会・イベント慰労会 6月11日 若松屋旅館
- ☆献血 9月8日

☆親善スポーツ大会 及び都青連 事業

9月12日 常葉町 青年部員とのついで

9月28日 八文字屋旅館 経営指導員、村山新一氏からは商工会のはたらきと活用方法を、(株)ドリム・オオチ社長、大内幸一氏からは会社を起すまでの貴重な体験談をお聞きました。多数の参加者があり有意義な勉強会となりました。

☆青年部主催表田村地区大会 10月9日 滝根町

- ☆一関地方産業まつり参加 11月6、8日 一関
- ☆ボウリング大会 11月18日 ダイマッポウル
- ☆パソコ講習会 12月3日 商工会館
- ☆新年会 1月30日 若松屋
- ☆商工会全国大会 2月3日 北海道

1、内藤 耕力

2、荒川 屋

3、菊野 庄

4、昭和45年10月16日

5、丸9年三春にいなかつたので、これから皆さんにいろいろご迷惑かかるとは思いますが、よろしくお願ひします。

1、安積 和則

2、中町支部

3、あさかクリミング店

4、昭和45年10月18日

5、お客様よりお預かりした品物が、大切に仕上げさせて頂きました。今後とも宜しくお願い致します。

1、大久保 学

2、北町支部

3、大久保木工所

4、昭和52年5月7日

5、年は21歳です。日々、父を目標として頑張っています。一生懸命頑張っておりますので、どうか大久保木工所を宜しくお願い致します。

1、佐久間 孝展

2、八幡町支部

3、三春自動車工業(株)

4、昭和45年3月14日

5、家に戻ってまだ一年たっていません。車業界についてもまだまだ分からないことばかりですが、一生懸命がんばります。宜しくお願い致します。

1、市川 和照

2、北町支部

3、和光堂治療院

4、昭和49年5月18日

5、整体師です。もともと勉強が大好きで、皆様の役に立ちたいが、がんばりたいと思います。宜しくお願い致します。

1、大内 剛

2、八幡町支部

3、東北新興工業所

4、昭和48年2月18日

5、トラックや重機関係の部品を作っています。これからは色々な事でお世話になると思います。一生懸命がんばりますので、よろしくお願い致します。

NEW 青年部

1、氏名	1、大内 剛
2、所属支部	八幡町支部
3、事業所名	東北新興工業所
4、生年月日	昭和48年2月18日
5、自己PR	トラックや重機関係の部品を作っています。これからは色々な事でお世話になると思います。一生懸命がんばりますので、よろしくお願い致します。

プライバシー保護

青年部 卒業生紹介

長い間お疲れさまでした

西村印刷所

松本 哲朗

青年部に入って約19年しばらくは会費のみの部員でしたが、支部行事に顔を出すようになって青年部の事など何も分からないまま次の年度からいきなり本部に上り、県や郡の行事や研修会等で勉強させていただきました。参加して初めて青年部の事が理解できました。皆さんもどんどん参加して見聞を広めてみてはいかがでしょうか。

横山山傳七商店

横山 雅彦

現在、大町地区は街路整備にて大きく進化しようとしている。新しい町づくりをして、どう利用するかが今後の課題だと思います。青年部同士、仲間意識を持って頑張ってみましょう。大変お世話になりました。

榑齊藤組

齊藤 清治

私が、青年部活動に参加して早いもので17年になります。大変貴重な経験をさせていただき青年部の皆様に感謝いたします。

特に荒町支部の皆様とは、共に勉強し、共に遊び大変お世話になりました、ありがとうございます。荒町支部では、青年部主催の商業祭（イベント）があり良い思い出や辛い思い出楽しい思い出等が、思い出されます。これからも長く続けて下さい。

これからも、青年部の皆様の活躍を心からお祈り致します。ありがとうございます。

ヤマダイ酒店

渡辺 宏二

「夢と希望と恐れなき勇氣、限りなき情熱、終わりのなき挑戦」
一商工会青年部全国大会決議文より

皆さんの活躍をお祈り申し上げます。

吉野屋酒店

中根 久幸

長い間色々とお世話になりました。世代の違う年上の人や若い人といういろいろな行事や作業をするのは、新鮮な驚きと感動がありました。

これからも青年部の良さを続けていってほしいと思います。良い思い出をほんとうにありがとうございます。

ヘアーサロンいちかわ

市川 守男

私も三春に開業して十三年になりました。北町支部の皆さんからお誘いを頂き青年部に入部して八年。青年部の入部としては遅く、何も分からないまま経営対策委員長、北町支部長と私には素晴らしい経験をさせて頂き青年部にはとても感謝しております。青年部員の皆様には御迷惑を御掛けしたまま卒業を迎えてしまいました。青年部で知り合った皆様一人一人が私の財産です。これからもこの財産を大事にして行きたいと思っておりますので、卒業した後も宜しく御付き合いの程お願い致します。

くすりの朝日屋

小林 昭弘

5年間の短い青年部活動でしたが、その間八幡町支部を始め多くの部員の方々に大変お世話になりました。

またこれからも宜しく申し上げます。